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2021-22 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第３回 通算１６４２回 

２０２１年７月２０日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 7/6 修正出席率 

７１名 ３９名 ６０．９％ ８５．７％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。新年度

が始まって数週間

ですが、私にとって

は緊張と反省の連

続です。とても長く

感じています。この

調子ですと、1 年間

心臓が持つか心配です。また暑い日が続いているの

で、熱中症対策を充分にして、気を付けて頂きたい

と思います。 

 先週の水曜日に、小田幹事と共に豊川クラブの例

会に表敬訪問をして来ました。当クラブととの違い

が大きいと思ったのは、SAA の権限が強いと思いま

した。もう 1 点がニコボックスのその他の申告分の

多さを感じました。機会がありましたら、メーキャ

ップに行かれると良いかと思います。 

 熱海市の大規模土石流が発生してから半月以上が

経過しました。いまだに行方不明者がいる状態です。

7 月の理事会で義援金の件について会長幹事一任で

了解をもらいまして、ガバナー事務所に一人当たり

1,000 円の会員数分を義援金として出します。 

 昨日から、土用の期間に入りました。土用は年に

４回季節の変わり目にあります。特に梅雨明けの夏

の土用丑の日は重要視され、この日は体をいたわり、

精が付くものを食べると良いと言われています。来

週の例会は土用丑の日の前日です。「う」のつく昼食

が用意されているようです。 

 

 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

熱海豪雨災害義援金について 

直前年度理事会開催について 

 

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ 

会長エレクト  樅山修一会長エレクト 

この度、会長エレク

トを仰せつかりまし

た。ということは、

林会長の次の会長を

務めるのは私という

ことで、自分でも何

故、こんなことにな

ってしまったのかと思っています。昨年度の指名委

員会で指名され、それをお受けするかどうか非常に

悩みました。健康面であるとか、仕事面ではご多分

に漏れずコロナの影響は小さくありません。しかし

ながら、「ロータリーにノーは無い、なにか頼まれた

ら断ってはいけない」と先輩諸兄より教えられてお

り、ロータリーの会員である以上、クラブからの依

頼や要請に対して遂行義務があると思い、お受けい

たしました。年次総会に向けて、次期幹事より肩を

たたかれる方もお見えになると思いますが、「ロータ

リーにノーは無い」ということで、ご快諾いただけ

ますようお願いいたします。頼りない会長エレクト

と感じると思いますが、細井次期幹事が大変しっか

りしていますのでご安心ください。林会長の一挙手

一投足を拝見して勉強してまいりますので、よろし
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くお願いいたします。 

職業奉仕委員会  来山健一委員長 

今年度、職業奉仕委

員長を務めることに

なりました。職業奉

仕委員長は 2 回目に

なります。一昨年に

委員長を拝命して、

就任の時にオリンピ

ックイヤーという挨拶をしました。それがコロナで

延期になって、今年、本当のオリンピックイヤーに

委員長に返り咲くことになりました。 

 委員会事業は、委員会メンバーと相談をしていき

たいと思います。1 年間宜しくお願いします。 

社会奉仕委員会  田中健司委員長 

 今年度、社会奉

仕委員長を仰せ

つかりました。社

会奉仕というこ

とで調べてみま

した。歴史が古い

です。1970 年頃

なので、私が生まれたころに社会奉仕に関する声明

が発表されています。1992 年に現在の声明が発表さ

れたようです。社会奉仕とは、ロータリアン一人一

人の個人生活、事業生活、社会生活の奉仕の理想を

つとめるとのことです。今年度の林会長のテーマ「み

んな仲良く 地域に、地球に奉仕しよう」というと

ころと、どう繋げようか悩んでいます。そんなこと

を考える前に動けと言われると思っていますので、

例年やっていることと、コロナ禍の中で出来ること

を考えてやっていきたいです。 

 委員会のメンバーの紹介をします。副委員長は青

谷さん、委員は竹本さん、大場さん、野中さん、伊

藤さんです。1 年間宜しくお願いします。 

親睦活動委員会  加藤雅美委員長 

 林会長、小田

幹事のもとで、

親睦委員長を務

めさせて頂きま

す。会長の方針

で「みんな仲良

く」とありまし

た。そもそもみんな仲良いと思っています。より一

層仲良くなるように親睦が要だと思っていますので、

頑張っていきます。 

 例年行っている納涼例会は、やむなく中止となり

ました。まだ予定ですが、年明け 2 月ぐらいに、こ

れに代わるような事業をやりたいと思っていますの

でご期待ください。秋の行楽は、大成功に終わりた

いと思っています。会長の会社の存続もありますの

で、皆さんご協力ください。 

 最後に皆様のご健勝と住みよい世の中が戻ります

ことを祈念いたしまして、就任の挨拶とさせて頂き

ます。1 年間どうぞよろしくお願いします。 

会報委員会  青谷友章委員長 

 本年度、会報委員

会を担当すること

になりました。まだ

2 年目なので、通し

で事業を全部見た

ことがありません。

会報のために、皆さ

んの活動を、素晴らしい姿を、カメラに映して会報

に載せていきたいと思っています。 

 来週、私の新入会員スピーチがあります。新入会

員のスピーチ前に就任あいさつで若干戸惑っており

ます。同期に入会した大仁副委員長と一緒に皆様の

活動を収めていきますので宜しくお願い致します。 

雑誌広報委員会  早川喬俊委員長 

 本年度、雑誌広報

委員長を仰せつか

りました。雑誌広報

ということで、一つ

はロータリーの友

を毎月紹介させて

頂きます。ロータリ

ー友などを通じて、ロータリーの公共イメージ向上

にも努めていきたいと思います。公共イメージを向

上させて、退会者の防止、会員増強などに繋がれば

と思っています。 

 ロータリーの友、私も読み込んでいます。来週の

例会で今月号の紹介をさせて頂きます。読んでいく

と色々とあります。川柳とかもありますので、皆さ

んの投稿もお願いできればと思います。 

 9 月に担当例会があります。少しでも皆さんの会

社のご利益になるような内容にしたいと考えていま



11 

 

す。ご出席の程宜しくお願いします。 

 1 年間宜しくお願いします。 

ニコボックス委員会  近藤利行委員長 

 今年度、ニコボ

ックス委員長を拝

命しました。私の

役目は、皆さんの

お祝いの発表をさ

せて頂くことと、

奥様のお誕生日に

お花のプレゼント

をさせて頂きます。お祝いすることで、皆さんには

ニコニコして頂きたいと思っています。 

まだまだマスクが外せませんが、早く取れる時期

が来ると良いと思っています。 

坂口副委員長と二人三脚で頑張っていきたいと

思います。1 年間宜しくお願いします。 

会員委員会  浅野晋委員長 

 今年度、会員委

員長を仰せつかり

ました。会員委員

長は 2 回目です。

委員会は河本副委

員長はじめ、錚々

たるメンバーを揃

えています。青年

会議所の卒業生が増強の要ですが、そこだけに頼ら

ず、各方面からメンバーを募集して会員増強をした

いと思っています。 

 今年の地区の目標が、4700 人強の地区の会員を

5000 人にすると目標があります。その一助となるよ

うに当クラブの会員増強をしていきたいと思ってい

ます。皆様からの情報を頂きながら、しっかりと進

めていきたいと思っています。どうぞよろしくお願

いします。 

ロータリー情報委員会  柴田浩志委員長 

 今年度、ロー

タリー情報委員

長を仰せつかり

ました。昨年は

副委員長をさせ

て頂き、滝下委

員長から副委員

長が持ち上がるから宜しくと聞いておりました。 

 滝下委員長は、最後に歓迎の挨拶をする機会があ

りました。私は新年度第一例会に 3 人の入会式で歓

迎の挨拶をしました。大変に良いスタートが切れま

した。 

ロータリー情報委員会の方針及び計画として、①

会員、特に新入会員にロータリーの活動と責務を理

解させる。②会員に国際ロータリーの動向について

情報を提供する。③新入会員と親睦会を開催する。 

親睦会はコロナになってできていません。今年も

出来るかどうかわかりませんが、できる時期が来た

ら、親睦会をして、みんな仲良くロータリーを学ぶ

機会を作りたいと思っています。1 年間宜しくお願

いします。 

ロータリー財団委員会  吉田悟委員長 

 ロータリー財団委員

長を務めさせて頂きま

す。ロータリー財団と

言われても、何をやれ

ばよいの分かりません。

1 年間頑張って勉強し

ていきたいと思います。

ロータリー財団地区補助金を使って、国際支援を行

っていきたいと思いますが、コロナの中でどれだけ

できるか分からないところです。 

 そんな中で、私もやっとワクチン打てることにな

りました。一安心かなと思っています。これが日本

全国、世界中にワクチンが供給出来て、もう一回、

ロータリーの活動が大きくできるようになることを

祈っています。 

 林会長、小田幹事のもとで、1 年間頑張って参り

ます。宜しくお願いします。 

米山奨学委員会  石黒貴也委員長 

 本年度、米山記

念奨学委員長を

仰せつかりまし

た。ロータリーの

活動は様々あり、

多岐にわたりま

す。その中でも、

ポリオと米山奨

学制度は、ずっと取り組んでいる事業で、ロータリ

ーの活動の中でも柱になっている活動だと思ってい

ます。当クラブは、米山奨学生の世話クラブとして
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受け入れてきました。残念ながら、今年度は受け入

れがありません。いつもの年度のように米山奨学生

が発表するということはありません。 

 事業計画書には、本年度は「世話クラブ」として

奨学生を受け入れていませんが、会員の皆様には、

米山記念奨学制度にご理解とご協力を賜りますとと

もに、「本事業を支える意義と誇り」を寄付金という

形でご協力頂きますようお願いいたします。と書か

せて頂きました。とても意義のある事業だと思って

いますので、皆様のご協力ご理解を賜りたいと思っ

ています。どうぞよろしくお願いします。 

青少年奉仕委員会  鈴木忍委員長 

 今年度、青少年奉

仕委員長を仰せつか

りました。本来です

と来週に歩ランコラ

ボの例会を行う予定

でした。高校生もコ

ロナで色々と活動が

出来ておりません。各学校に聞き取りをして、9 月

に各学校の活動を発表させて頂く予定です。3 月に

は、高校生を招いた例会で出来るのではないかと思

っています。 

 もう一つの事業として、クラブ戦略委員会の事業

を 6 高校に協力してもらって行います。 

 コロナでとうなるか分かりませんが、できる限り

やっていきたいと思っています。1 年間宜しくお願

いします。 

 

★ニコニコボックス 

大沢茂樹会員 がんの治療が終了しました 

樅山修一会員 誕生日を祝って頂き 

中西弘徳会員  〃 

★国際ロータリーのFacebook 紹介 

引退したロータリアン医師のご夫妻が、新型コロナ

ワクチンの接種で奮闘しています。現役の医療者が

コロナ対応に追われて医療崩壊に陥るリスクがある

のに比べ、「私たちなら必要なときにどこにでも行

ける」と話します。  

https://on.rotary.org/2ULitqg 

 

 

 

新型コロナからの回復が期待される今年度、気持ち

を新たにポリオ根絶に力を入れていきましょう！ク

ラブでの活動をご計画ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


